



Asma

El asma es un estado de dificultad respiratoria causado por inflamación aguda o crónica, hiperreactividad y constrictión de las vías respiratorias. Existen diversos factores que contribuyen a la aparición, características y gravedad de los síntomas de este trastorno. Esos factores son genéticos (el asma y las alergias son hereditarios); asociado a alergias a sustancias transportadas por el aire, alimentos; y factores emocionales.

En ocasiones, los síntomas pueden ser graves y requerir tratamiento de emergencia con enfoques convencionales. Es una enfermedad grave y cada vez más común. Hay aproximadamente 15 millones de personas con asma en los EE.UU., y el costo del tratamiento y manejo puede superar los \$6 mil millones, incluidos alrededor de \$1,6 mil millones en atención hospitalaria, \$1 mil millones en salarios perdidos para los cuidadores que se quedan en casa con niños enfermos, \$1 mil millones en medicamentos, y 850 millones de dólares en salarios perdidos de adultos asmáticos.

Investigadores de la Universidad de Glasgow en el Reino Unido han descubierto que el 80% de los pacientes que recibieron dosis homeopáticas muy pequeñas de cualquier sustancia a la que eran más alérgicos tuvieron un alivio significativo de los síntomas durante la primera semana de tratamiento, en comparación con el 38% de los pacientes que recibieron placebo. Los investigadores utilizaron pruebas de alergia convencionales para encontrar las sustancias a las que los pacientes eran más alérgicos. El tratamiento homeopático es muy parecido al tratamiento convencional de la alergia con inyecciones de las mismas sustancias que causan las alergias, pero sin inyecciones. (Reilly, Taylor MA, Beattie NGM, et al, 1994: ¿Es reproducible la evidencia de la homeopatía?, Lancet 344: 1601-1606)



El experimento fue relativamente pequeño. Para que los resultados sean realmente significativos, es necesario replicar el experimento con un mayor número de pacientes. Los remedios utilizados en este proyecto fueron homeopáticos en el sentido de que se prepararon de la misma manera que se preparan los remedios homeopáticos tradicionales; sin embargo, estos remedios se llaman más apropiadamente isopáticos, porque estaban elaborados a partir de sustancias que son las mismas que causan los síntomas de la enfermedad. Aunque este estudio no es verdaderamente homeopático, demuestra que las sustancias diluidas en el mismo grado que los remedios homeopáticos tradicionales pueden funcionar eficazmente en la práctica clínica.

El tratamiento homeopático del asma debe ser realizado por un médico con experiencia en el tratamiento de esta afección, que incluya la capacidad de brindar atención en caso de emergencia. Como ocurre con cualquier otra condición médica, la medicina homeopática no se utiliza para tratar enfermedades sino para tratar a los pacientes; cualquier tratamiento exitoso a largo plazo probablemente requerirá un historial médico completo, una evaluación y una determinación del medicamento constitucional particular, adecuado para el paciente y proporcionado por un médico especializado en tratamiento homeopático.

American Institute of Homeopathy

c/o George Guess MD DHT

909 Summit View Lane

Charlottesville, VA 22903



The material contained in this website is for informational purposes only and no assumptions should be made regarding its accuracy. Any information provided here and any recommendations made should not be used to, nor are intended to, diagnose, treat, cure or mitigate any specific health problem. Anybody with any health complaints should seek the care and consultation of an appropriately licensed health care practitioner. No attempt should be made to use any information provided here as a form of treatment for any specific condition without approval and guidance of a physician.

The American Institute of Homeopathy, or any person involved in the production or management of this website, is not responsible for the use of, or the result of the use of, the information contained in this website.